



みんなで創りあげた発表会



6年生 じょいふる

奥津溪をはじめ町内各所の彩りに魅せられる季節となりました。第31回学習発表会を開催させていただきました。やっと収束したかと思っていたのですが、厳しい状況が続いています。大変ご心配をいただいた中での開催になりました。各学年とも、全員で創り上げてきました。南小の全員の心が体育館にあったと信じています。

3年生はICT活用で、自分た

ちのアイデアでワクワクしながら準備した発表でした。初めての合奏も見事でした。1年生は元気いっぱい、英語あり、合奏あり、踊る姿は、魔法で高学年になったようでした。5年生は子ども達の手作り感あふれるユーモア研修報告でした。合奏もウルトラバッチリ決まりました。2年生はリズムカルに海の中の世界を演出しました。かわいいお面で歌やダンス、会場を盛り上げてくれました。4年生には大きな成



1年生 つ夢つ夢 まほう学校

長を魅せつけられました。一体感のあるボディパーカッションは、ガチでカッコよかったです。そして6年生は「夢現」をテーマに南小リーダーに相応しい発表でした。言葉が出ません。家族への感謝メッセージに涙したのは私だけではないはずです。感動です。お休みの人もいたので、また「Re play」があるのでしょうか。



5年生 ultra soul

毎年感じるのですが、子ども達の1年1年の成長は大きいです。そして6年間の積み重ねが、今日の6年生の姿ですね。

お忙しい中ご観覧いただきました皆様、本当にありがとうございました。大きな拍手で、しっかりと後押しをしていただきました。こうして、保護者、地域の皆様と共に子ども達の成長の姿を確認できたことに感謝しかありません。ありがとうございました。今後とも変わらぬご支援よろしくをお願いします。



2年生 スイミー



4年生ボディパーカッション



3年生ミッキーマウスマーチ

